



## MÁS DE 8.000 PERSONAS MARCHAN EN SANTANDER CONTRA UNA REFORMA Y UNOS RECORTES QUE “EMPOBRECEN” A LA POBLACIÓN

Los sindicatos advierten de nuevo al Gobierno central de que aún tiene la “oportunidad” de modificar durante el trámite parlamentario la reforma laboral recién aprobada

■ Diez días después de que miles de cántabros se echaran a la calle en una multitudinaria manifestación en Santander, el 29 de febrero volvían las protestas.

En esta ocasión, más de 8.000 personas recorrieron el centro de la ciudad repitiendo muchos carteles, pancartas y la mayoría de las consignas que ya fueron coreadas el 19 de febrero, pero todo ello con el mismo mensaje: la movilización social en contra de los recortes y la reforma laboral.

Convocados por CC OO y UGT, miles de cántabros decidieron secundar así la Jornada de Lucha Europea que ese día se celebró en todo el continente convocada por la Confederación Europea de Sindicatos (CES), y que en Cantabria estuvo protagonizada por la reciente reforma laboral, los recortes sociales y las alusiones a los Expedientes de Regulación de Empleo que sufre la región.

Los dirigentes de CC OO y UGT, Vicente Arce y María Jesús Cedrún advirtieron una vez más al Gobierno central de que aún tiene la “oportunidad”, durante el trámite parlamentario, de modificar la reforma laboral recién aprobada.

Así se expresaban antes de una marcha que comenzaba en la Plaza de Numancia y finalizaba en la Plaza Porticada, donde los representantes juveniles de ambos sindicatos, Rosa

### Europa grita ‘Basta ya’



■ Europa salió el 29 de febrero a la calle. De Bruselas a Atenas, pasando por París, Lisboa y Madrid, miles de trabajadores se manifestaron contra la política de austeridad convocados por la CES que, con la consigna ‘Basta ya, existen alternativas, por el empleo y la justicia social’, llamó a la movilización en todo el continente.

Esta protesta del 29 de febrero, en la que los sindicatos europeos pedían que los gobiernos no busquen en la crisis el pretexto para liquidar nuestros sistemas sociales, se llevó a cabo en vísperas de la cumbre de la UE, que a principios de marzo se reunió en Bruselas para firmar un nuevo tratado europeo de disciplina presupuestaria y para exigir una Europa basada en la solidaridad, la justicia y la cohesión social.

En España, las manifestaciones convocadas por CC OO y UGT en 60 ciudades fueron secundadas por más de un millón y medio de personas.

Mantecón (CC OO) y Eduardo Magaldi (UGT) leyeron un manifiesto.

En él, ambos alertaron de los efectos de la reforma y los recortes sobre los jóvenes, “hartos de asumir recortes” como los que están sufriendo en la educación, que han enmarcado en el del “deterioro” de los servicios públicos “fundamentales” que temen que resulte “irreversible”.

### Peor trato que a los condenados

Así, Rosa Mantecón reprochó que “se quiera tratar a las personas peor que a los condenados”, con ideas como los trabajos en beneficio de la comunidad para desempleados, tras otra reforma laboral que no solucionó, sino que incrementó el desempleo juvenil.

Por su parte, Vicente Arce, ha lamentado que en Europea se ejecuten “las políticas del capital y no las de los ciudadanos”, y ha hecho hincapié en que las soluciones deben adoptarse “en Europa y por Europa”, tras demostrarse que se es “incapaz” de hacerlo “país por país”.

Los manifestantes, entre los que se encontraban representantes sindicales de funcionarios y empleados públicos, así como trabajadores de Teka, B3 o el sector sanitario, marcharon tras el lema principal ‘Por el empleo y en defensa de los servicios públicos’ y que criticaba una reforma “ineficaz, inútil e injusta”.